
0
ESCUCHE Y REPITA

DOBRÝ DEN. BUENOS DÍAS.
BUENAS TARDES.

Cómo está usted? Bien, gracias.
Y usted?

Estoy bien.
Hasta luego! Hasta luego!

Mám se také dobře.
Na shledanou! Na shledanou!

Jak se máte?
Děkuju, dobře.
A vy?

Dobrý den. Dobrý den.
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LEK CE
MOJE RODINA MI FAMILIA

KDO TO JE?    =    KDO JE TO? QUIÉN ES?

To jsem já. Soy yo.
To je manželka. Es mi mujer.
To je dcera. Es mi hija.
To je syn. Es mi hijo.

JAK SE JMENUJETE? CÓMO SE LLAMA USTED?

Jmenuju se Petr. Me llamo Petr.
Manželka se jmenuje Alena. Mi mujer se llama Alena.
Dcera se jmenuje Jana. Mi hija se llama Jana.
Syn se jmenuje Tomáš. Mi hijo se llama Tomáš.

0
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0
CO TO JE?  =   CO JE TO? QUÉ ES? KDO TO JE?

TO JE . . . ES (UN, UNA  . . .) QUIÉN ES?

To je hotel. obchod To je pán.
Es un hotel. una tienda Es un senor.

M (Los sustantivos que terminan en ’’-l, -d, -n“ y en otras consonantes son habitual-
mente masculinos.)

To je škola. restaurace tramvaj
Es una escuela. un restaurante un tranvía

F (La mayoría de los sustantivos que terminan en ’’-a, -e“ y algunos sustantivos que
terminan en consonante son femeninos.)

auto
un coche

metro
el metroTo je město.

Es una ciudad.
N (Los sustantivos que terminan en ’’-o“ son neutros.)
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LEK CE
JEDEN hotel M hotel

1 JEDNA škola F 1 escuela
JEDNO auto N coche

M 1 1

F 1 1

N 1 1
CO TO JE? QUÉ ES?

Stůl. Una mesa. (Los sustantivos checos no
Jeden stůl. 1 mesa. llevan artículos.)

CO TO JE? CO VIDÍM?  QUÉ VEO?

To je stůl.  Vidím stůl.
Es una mesa. Veo una mesa.

To je auto.  Vidím auto.
Es un coche. Veo un coche.

To je houska.  Vidím housku.
Es un panecillo. Veo un panecillo.

A U

To je židle.  Vidím židli. 
Es una silla. Veo una silla.

E I

0

jeden rohlík jeden čaj
un pan un té

jedna houska jedna židle 
un panecillo una silla

jedno auto jedno křeslo
un coche un sillón
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0
KDE JE PETR? DÓNDE ESTÁ PETR?

Je ve škole.
Está en la Je v restauraci.
escuela. Está en el restaurante.

v autě
en el coche

v tramvaji
en el tranvía

ve městě v Praze
en la ciudad en Praga To je skříň.

Es un armario.

ve skříni
v obchodě en el armario
en la tienda

Los sustantivos que terminan en
Estos sustantivos tienen después de la -e, -ž, -š, -č, -ř, -c, -j, -d’, -�, -ň tienen la
preposición ’’v, ve“ la terminación terminación

Palabras internacionales:

v metru v hotelu
en el metro en el hotel

Estos sustantivos tienen la terminación

-e, -ě - i

-u
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LEK CE
JÍDELNA UN COMEDOR

Co to je? – To je jídelna. Qué es? – Es un comedor.
Kdo to je? – To je Alena. Quién es? – Es Alena.

čaj káva houska rohlík chleba (chléb)
té café panecillo pan pan

svetr 
jersey

talíř 
plato

židle 
silla

stůl
mesa

KDE TO JE? DÓNDE ESTÁ?

v, ve  (en) na  (en, sobre)

v čaji na židli
en el té en la silla

0
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0
KDE JE . . .? JE V . . . Está en  . . .

Dónde está  . . .? JE NA . . . Está en, sobre  . . .
(En checo el pronombre personal no es necesario.)

Kde je Alena? Je v jídelně.
Está en el comedor.

Kde je káva? Je na stole. 
Está en la mesa.

Kde je svetr? Je na židli.
Está en la silla.

Kde je houska? Je na talíři.
Está en el plato.

stojí sedí leží
está de pie está sentado está acostado
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LEK CE
KDE LEŽÍ . . .? Dónde está (se entiende: en posición horizontal) . . .?

STOJÍ . . .? Dónde está (se entiende: en posición vertical) . . .?

Houska leží na stole.
El panecillo está en la mesa.

Kde leží houska?

Chleba leží na stole.
El pan está en la mesa.

Kde leží chleba?

Svetr leží na židli. 
El jersey está en la mesa.

Kde leží svetr?

Kde stojí?

Petr stojí v jídelně. 
Petr está de pie en

el comedor.

Židle stojí v jídelně. 
La silla está en

el comedor.

Stůl stojí v jídelně. 
La mesa está en

el comedor.

0
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0
VELKÝ – MALÝ   (GRANDE – PEQUENO)

Jaký je ten hotel?
Cómo es el hotel?

Ten hotel je velký.
El hotel es grande.

Ten hotel je malý.
El hotel es pequeno.

VELKÁ – MALÁ
Jaká je ta židle?

Cómo es la silla?

Ta židle je velká.
La silla es grande.

Ta židle je malá. 
La silla es pequena.

VELKÉ – MALÉ

Jaké je to auto?
Cómo es el coche?

To auto je velké. 
El coche es grande.

To auto je malé. 
El coche es pequeno.

jaký?
M

jaká?
F

jaké?
N
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